
Bezirksamt Treptow-Köpenick 
Bezirksbürgermeister 

Bezirksverordnetenversammlung 
Vorsteher 
Herrn Groos 

01.08,2018 

Schriftliche Anfrage Nr. SchA Vlll/0888 des Herrn Bezirksverordneten Benjamin Hanke 
Weiße Baracke auf dem Treptower Rathaushof 

Ich frage das Bezirksamt: 

1. Wie wird derzeit die weiße Baracke auf dem Hof des Rathauses Treptow genutzt? 
2. Welche Absichten für die künftige Nutzung dieses Gebäudes bzw. eines neuen Gebäudes an 

dessen Stelle verfolgt das Bezirksamt? 

Hierzu antwortet das Bezirksamt 

Zu 1. 
Die Baracke unterliegt zur Zeit einer Mischnutzung. Vorwiegend werden in mehreren 
Archivräumen, Akten des Straßen- und Grünflächenamtes und des Facility Managements 
gelagert. ln drei Räumen werden Arbeitsmaterialien ·des Bundesfreiwilligendienstes gelagert. 
Weiterhin werden verschiedenste Lagerflächen für die SE PFin und die Poststelle/ Schule nach 
Bedarfen vorgehalten. 

Zu. 2. 
Die weitere Entwicklung des Standortes, auf der Grundlage der erforderlichen Flächen- und 
Raumplanungen, wird in den kommenden Wochen weiter besprochen. Derzeit können keine 
Aussagen zu möglichen Ergänzungsbauten bestätigt werden. Die Nutzung des derzeitigen 
Barackenbaus wird wie unter Punkt 1 beschrieben fortgeführt. 

Kostenausweisunq auf Basis des aktuellen Rundschreibens der Senatsverwaltung für Finanzen 
II B 52- H 9440-1/2015-4-5 vom 23.03.2018: 

Zur Erstellung dieser Antwort auf die Schriftliche Anfrage hat ein Angestellter des gehobenen 
Dienstes insgesamt 0,5 Arbeitsstunden (entspricht 29,92 €) aufgewendet sowie ein Angestellter 
des Hohen Dienstes ebenfalls 0,5 Arbeitsstunden (entspricht 39,34) - damit entstanden in der 
Fachabteilung Gesamtkosten in Höhe von 69,26 €. 

Dazu kommen Kosten bei BzBm, Büro BzBm und Büro BW in Höhe von ca. 28 €. Damit ergeben 
sich Gesamtkosten in Höhe von 97,26 €. 

Oliver Igel· 


